

EL ICME-8 DE 1996, EN SEVILLA

Nos complace informar a todos los participantes en la VIII CIAEM, que el Comité Ejecutivo del ICMI (International Commission on Mathematical Instruction) ha acordado por unanimidad en su última reunión, celebrada en Madrid el 9 de Abril de 1991, aceptar el ofrecimiento que la Federación Española de Sociedades de Profesores de Matemáticas presentó como organizadora del 8º Congreso Internacional de Educación Matemática (ICME-8), en 1996, en la ciudad española de Sevilla.

La Sociedad Andaluza de Educación Matemática "THALES", en representación de la Federación, ha asumido la responsabilidad de llevar a cabo este encuentro internacional. La SAEM "THALES" organizó en Sevilla el 1º Congreso Iberoamericano de Educación Matemática (I CIBEM) en septiembre de 1990, al que asistieron unos ochocientos profesos-

res, de ellos más de ciento cincuenta americanos y cerca de cien portugueses.

Con este anuncio, pretendemos animaros a preparar ya vuestra participación en dicho Congreso en el que deseamos tenga una presencia importante la Comunidad Iberoamericana. Estamos seguros de que con el apoyo de todos vosotros haremos frente con éxito al reto que supone para nuestra área cultural que la Comunidad Matemática Internacional nos haya confiado la organización de tan importante acontecimiento.

¡Bienvenidos a Sevilla en 1996!

Gonzalo Sánchez Vázquez
Presidente de la FESPM